
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コカ･コーラレッドスパークスの選手に聞いてみた！ 

＆優勝おめでとう！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第一回社会人プレミアムホッケー大会の決勝はソニーHC BRAVIA Ladies に Total 5-1 でコカ･コーラレッ

ドスパークスホッケー部が見事に初代王者に輝いた。 

第 78 回国民スポーツ大会ホッケー競技の決勝は岐阜県に Total 3-0 で優勝した。 

  

 今回のコカ･コーラレッドスパークスの記事では誕生月の選手に取材を行った。１人目は、11 月 3 日生まれの

金藤 祥子選手、2 人目は 12 月 27 日生まれの浦田 果菜選手だ。 

やっと暑さがやわらいできたかな？ 

だが、広島のスポーツは燃え上がり続ける！！ 

「誕生月の選手にインタビュー！！」 



 

 

金藤選手 

Q. 今年の誕生日は、何をして過ごしますか？ 

A. 友達と遊ぶ予定です。 

 

Q. 新しく挑戦してみたいことはありますか？ 

A. 普段はインドア派ですが、色んな場所にいって色んな人に出会いたいです。 

 

浦田選手 

Q. 今年の誕生日は、何をして過ごしますか？ 

Ａ. 特に決まっていませんが、平日なので仕事が終わってからケーキでも食べる

ことができればいいなと思います。 

 

Ｑ. 新しく挑戦してみたいことはありますか？ 

Ａ. スキューバダイビングに挑戦してみたいです。 

 

 

 

今回は金藤選手と、浦田選手にインタビューを行った。インタビューを通して、新しく挑戦してみたいことが

あり、もっと知りたいと思った。 

現在、4 冠の 2 冠目をとることができたので、4 冠に向けてコカ･コーラレッドスパークスの今後の活躍に目が離

せない。                                      （河野さくら） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦田 果菜 選手 

金藤 祥子 選手 



  期待の若手の誕生日はあの人と・・・？ 
 

今回は「11 月が誕生日の選手にインタビュー」ということで 11 月 18 日に誕生日を迎えた清野 太雅(せいの 

たいが)選手にインタビューを行った。今年の誕生日にはあの先輩に祝ってもらうとのことで・・・？？ 

 

Q.誕生日に関する思い出はありますか。 

A.高校まで実家で暮らしていて、毎年親からプレゼントをもらっていました。 

 

Q.誕生日のご予定はありますか。 

A.チームの先輩の三上さんに祝ってもらいます！ 

 

Q.ケーキの好きな味や乗っていてほしいものはありますか。 

A.イチゴのショートケーキ 

 

Q.現在の夢や目標について教えてください。 

A.日本一周旅行とマラソンに再挑戦します。 

 

Q.ファンの方に一言お願いします！ 

A.24 歳楽しんで頑張ります！ 

 

今回は誕生日を迎えた清野(せいの)選手にインタビューを行った。 

年末年始にはニューイヤー駅伝も始まり盛り上がりを見せるだろう。 

今後の清野(せいの)選手、そして中国電力陸上競技部の活躍に期待したい！ 

 

 

 

11月誕生日の選手にインタビュー！！ 
 

今回は、11 月に誕生日を迎えられる新沼未央選手、加納穂伽選手にお話を伺いました。 

 

Q.誕生日のご予定はありますか。 

(新沼選手)今の所ありません！ 

(加納選手)残念ながら。 

 

Q.誕生日に関する思い出はありますか。 

(新沼選手)メイプルに入団してから同期が毎年誕生日パーティーをして 

お祝いしてくれることです！ 

(加納選手)小さい時に家族に祝ってもらっていた事です！ 

 

 

清野 太雅 選手 

新沼 未央 選手 

イズミメイプルレッズ広島



Q.ケーキの好きな味や乗っていてほしいものはありますか。 

(新沼選手)果物が大好きなので果物たくさん乗っているケーキが嬉し

いです！ 

(加納選手)昔はショートケーキやチョコレートケーキだったけど今は

モンブラン、チーズケーキです。 

 

Q.現在の夢や目標について教えてください。 

(新沼選手)今のこのメンバーこのメイプルレッズで日本 1 になることで

す！ 

(加納選手)人間性としてもハンドボールプレーヤーとしても周りから

カッコイイ人って思われる人に、そして自分でも楽しいって思える生き

方をしたいです！ 

  

Q.ファンの方に一言お願いします！ 

(新沼選手)いつもたくさんの応援ありがとうございます！一緒に日本１の景色を見られるよう日々努力しま

す！これからも応援宜しくお願いします！ 

(加納選手)これからもメイプルの応援、加納ほのかの応援よろしくお願いします！！！ 

 

こらからも新沼選手、加納選手の活躍に注目したい。                （若崎心菜・内山知咲） 

鯉の期待のバースデーボーイズ 
 

11 月に入り冬の寒さが近付いてきた。そこで、本号では 11 月生まれの林晃汰選手、 

そして黒原拓未投手に取材を行った。 

林選手は智辯和歌山高校出身の高校通算の 49 本塁打を誇る左の長距離砲であり、 

2021 年には 10 本塁打を含む活躍を見せた。将来のカープの主砲として期待したい。 

黒原投手は 2021 年のドラフト 1 位指名で入団し、今シーズンでは主に中継ぎとして 

登板し、キャリアハイとなる成績を収めた。将来はカープの貴重なサウスポー投手 

として期待したい。 

 

そんな 2 人の選手に誕生日ならではの質問をしてみた。 

まず初めに誕生日どのように過ごすかという質問に対し、 

林選手は、『朝は寝て、夜を長く過ごしたい』。 

黒原投手は、『友達とご飯に行きたい』 

また、『家族とケーキを毎年食べていたのが思い出』。 

と語ってくれた。 

 

次に理想の誕生日プレゼントについて 

林選手は、『気持ちのこもったものだったらなんでもうれしい』 

また、『プロ野球入団前に親からもらったネクタイがうれしかった』。 

黒原投手は、『誕生日プレゼントをくれる人が自分にいること自体が幸せ』。 

と語ってくれた。 

林 晃汰 選手 

黒原 拓未 選手 

加納 穂伽 選手 



最後に来シーズンの目標について林選手は、『誕生日が 11 月なのでシーズンが終わった時に良いシーズンだった

と思えるような誕生日を過ごしたい』。黒原投手は、『今年得たものを飛躍につなげて来シーズンは今シーズンよ

りも数字を高く伸ばしたい』と生き込んだ。来シーズンは、二人の若鯉の活躍に注目だ。(鍋野大河・高橋玄弥) 

 

 

ヴィクトワール広島の 11 月誕生日の選手にインタビュー！ 

 

 

今回の記事ではヴィクトワール広島の今月誕生日の選手について紹介していく。今回は 11 月誕生日である柴田

雅之選手にインタビューを行った！ 

 

Q.今年嬉しかったこと、また大変だったことを教えてください。 

A.初のヨーロッパツアーに出場出来た事。また国際ポイントを獲得し 

チームに貢献出来た事。大変だったことは、初めてキャプテンという 

立場になって、意見を伝えたりまたは実行したりする事。 

 

Q.今までの誕生日の思い出で印象に残っていることはありますか。 

A.スターウォーズに出てくる大好きな R2D2 の LEGO を買ってもらって、 

目を光らせた思い出。 

 

Q.誕生日を迎えてこれからの目標を教えてください。 

A.選手である以上、レース勝つことを目標にしたい。その結果の先に、沢山の人が喜んで頂けるように選手生活

を全うする。 

 

Q.ファンの方々に一言お願いします。 

A.ヴィクトワール広島と言えばオレンジ！ヘルメットからジャージまでオレンジです！広島でのホームレース

や、ライブ配信で応援よろしくお願いします！ 

 

今回の記事ではヴィクトワール広島の 11 月誕生日である柴田雅之選手にインタビューを行った！ 

柴田雅之選手を始め、ヴィクトワール広島の今後の活躍に注目だ！       (西岳浩英・足井凪葉) 

 

 

 

バースデーガールに聞いてみた！ 
  

 

今回は 11 月に誕生日が近い選手にインタビューということで、広島ガスバドミントン部で活躍する志波 寿奈選手に

インタビューしました。 

 

柴田 雅之 選手 



Q. 誕生日の思い出は? 

A.志波選手 家族みんなでケーキのお祝い 人数が多い家族なので 

みんなでじゃんけんして好きなケーキを選んで、その家族団らんの時間が幸せでした！ 

 

 

Q. 誕生日を迎えたら新たに挑戦してみたいことは？ 

A.志波選手 休みの日は温泉など体をリラックスさせることが好きなので 

アウトドアサウナに行ってみたい！ 

 

Q. 誕生日を迎えたらどんな１年にしたい？ 

A.志波選手 一日一日やり切ったと思えるように 

悔いのないように毎日をやり切りたい！ 

 

Q. 誕生日にもらうプレゼントは何がいい？ 

志波選手 お花が好きなのでもらえると嬉しいです！ 

 

Q. ファンの皆さんに一言お願いします 

A.志波選手 いつも温かいご声援ありがとうございます。11 月から S/J リーグが始まります。昨シーズンの私たちよ

り更にレベルアップした姿をお届けできるように頑張ります。 

 

 誕生日を迎えることで進化し、活躍する志波選手から目が離せない。         （橋本優真・土江静令奈） 

 

 

 

誕生日は家族で！ 

 

今回の記事では 10 月 28 日で 37 歳を迎える、ベテラン選手の長江 光一（ながえこういち）選手に取材を行っ

た 

 

Q.過去の誕生日の思い出を教えてください。 

A.毎年、家族と誕生日ケーキを食べることです。 

 

Q.今回の誕生日はどう過ごされますか。 

A.今年も毎年と同じように過ごすことが出来たら嬉しいです。 

 

 

長江選手は先日石川県で開催された社会人の日本一を決める大会で広岡宙選手と共に優勝されました！ 

 

長江選手を始め、NTT 西日本ブルーグランツの今後の活躍に期待したい。      （波多桜子・山口慶典） 

 

志波 寿奈 選手 

長江 光一 選手 



 

わくながのバースデーボーイズ 
 

今回は今月誕生日を迎える、原口宙輝（はらぐちひろき）選手と川上勝太（かわかみしょうた）選手に取材を行

った。 

 

Q.思い出に残った誕生日の出来事を教えてください。 

A. 原口選手：家に帰ったら、妻がケーキを準備していてくれたこと。 

川上選手：二十歳の時に友人に友達や先輩・後輩がお祝いしてくれた時です。 

 

Q.誕生日は何を食べたいですか。 

A. 原口選手：焼肉 

川上選手：ガトーショコラ 

 

Q.経験を重ね、自身のプレースタイルに変化などはありますか 

A. 原口選手：試合中の修正力が今までより早くなった。 

  川上選手：力だけでは敵わない相手が増えて、もっと頭を使うプレ

ーが増えました。 

 

Q.今後の目標を教えてください 

A. 原口選手：勝てる GK になる。シーズンセーブ率賞獲得。 

  川上選手：日本１！ 

 

 

 

今シーズンも残り少なくなってきたが、この２選手にも期待し安芸高田わくながハンドボールクラブの飛躍にも

期待したい。                                  (丸谷元斗・西岡拓也) 

 

優勝へ突き進む誕生月の戦士たち 
 

今回のトップスニュースのテーマは「誕生月」ということで、11 月が誕生月の田中雄大選手、 

ドウグラス・ヴィエイラ選手にお話を伺った。 

 

[田中雄大選手] 

Q.今までで一番の誕生日の思い出を教えてください。 

A.奥さんに初めてお祝いしてもらった時。 

 

Q.今年の抱負を教えてください。 

A.タイトル。 

 

原口 宙輝 選手 

川上 勝太 選手 

田中 雄大 選手 

わくながハンドボールクラブ



[ドウグラス・ヴィエイラ選手] 

 

Q.今までで一番の誕生日の思い出を教えてください。 

A.最後にブラジルでお祝いした誕生日です。家族や友達など、

多くの人達を招待してバーベキューをしました。 

 

Q.今年の抱負を教えてください。 

A.J１優勝です。 

 

 

今年の抱負である J1 優勝に期待したい。   (山本芽衣・田北睦人) 

 

 9 月生まれの選手にインタビュー！ 
 

今回のトップスニュースのお題は、『誕生月の選手』ということで、取材開始時９月 22 日生まれの、前田一誠選

手にお話を伺った。 

 

Q．シーズン開幕までどのように過ごしましたか。 

A．新監督、新外国人選手への理解を高めて、コート上で体現できるように努めました。 

 今シーズンは監督が変わり、チームのコンセプトやシステムも増えましたし、より細かくなりました。コミュ

ニケーションを密にとりながら、1m のポジショニングミスも許さないような意識で取り組みました。また、新

外国人選手が 2 名加わり、それぞれの選手のストロングポイントをセッターとして最大限に引き出せるようにト

レーニングを積みました。 

 

Q．チーム内のライバルは誰ですか。また、その理由も教えてください。 

A．同じポジションの選手 

 みんな試合に出たいと努力していますが、実際に出られるのは 

ひとりだけですし、常にポジション争いがあるからです。 

 

Q．ご自身のアピールポイントはどこですか。 

A．自分とプレーすることでチームメイトのパフォーマンスが 

向上するような働きができることです。 

 

Q．まもなく SV リーグが開幕します。今シーズンの目標を教えてください。 

A．SV リーグの頂点を獲り、初代王者になることです。 

 

新監督、新しいチーム名、新たに今シーズンから開幕する SV リーグと、広島サンダーズは様々な面で新たなス

タートを切る。 

新しい環境でシーズン開幕を迎える広島サンダーズの活躍に期待し、最大限の応援をしたい。   (笹方瑛陽) 

 

 

ドウグラス・ヴィエイラ 選手 

前田 一誠 選手 

広島サンダーズ 



11月誕生日の近い選手にインタビュー！ 
 

今回のトップスニュースのお題は、「お誕生日」ということで、今回の記事は、11 月の誕生日の選手がいなかっ

たため、10 月誕生日の渡部
わたなべ

琉
りゅう

選手にインタビューを行いました。 

 

Q．オフシーズン何をしましたか。 

A.アメリカにワークアウトに行きました。 

 

Q．個人の目標は何ですか。 

A.数字を残すことです。 

 

Q．今年のここに注目してというポイント 

はありますか。 

A.ディフェンス頑張ります。 

 

Q．チームの雰囲気はいかかですか。 

とても良いです！ 

 

Q．チームで一番面白い選手は誰ですか 

A.三谷桂司朗選手です 

 

Q．尊敬している人を教えてください 

A．山崎稜選手 

 

Q．仲のいい選手は誰ですか 

Ａ．中村拓人選手です 

 

Q．朝山 HC の監督として印象 

A．気遣いがすごい 

 

Q．最後に広島ブースターに一言お願いします。 

今シーズン熱い応援よろしくお願いします！ 

 

昨シーズン日本チャンピオンになったドラゴンフライズ今年も日本一を目指し連覇目指して頑張ってほしい。ま

た、今回インタビューさせていただいた渡部琉選手の活躍にも注目していきたい。 

(片山凌汰・川原爽・池谷大輝) 

 

  編集 広島経済大学 興動館 スポーツによる地域活性化プロジェクト 

渡部
わたなべ

 琉
りゅう

 選手 
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